

## Juegos Evita: hay una comitiva de adultos mayores sanrafaelinos participando del evento



Con 1500 adultos de todo el país, nacidos antes de 1962, se realiza desde el lunes 7 y hasta el viernes 11 una nueva etapa de los Juegos Evita que tuvieron recientemente sus finales nacionales juveniles en Mar del Plata. Una comitiva de sanrafaelinos está en la provincia vecina de San Luis y su coordinadora, Lucía Martín, dialogó al respecto con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

Como ocurre desde 2008, les toca participar de los Juegos Evita a los mayores y son 1500 los participantes de las distintas provincias del país que compiten. Entre los 16 sanrafaelinos que viajaron, hay quienes juegan al Newcom, al Tejo y al Ajedrez. “Hay diferentes estadios, pero para lo que es el Newcom hay una parte clasificada de Mendoza, que son nuestros adultos mayores de San Rafael, les toca jugar en el estadio Aseba, pero hay otros no sólo en San Luis Capital, sino también en La Punta y otros”, dijo Martín.

Recordó que para llegar a esta instancia nacional, el equipo “Los dragones” pasó por una etapa local (departamental) con el resto de los equipos de San Rafael; siguieron por una etapa provincial, compitiendo con todos los equipos de Mendoza y quedándose con el campeonato, llegando a la etapa nacional, no sólo representando ahora al departamento sino a toda la provincia.

“En estos encuentros, más allá de las características deportivas, nos reunimos con los mejores 24 equipos de toda la Argentina, así que la verdad es que es muy emocionante, no sólo para quienes los acompañamos sino para los adultos. Se resalta que de las provincias pasan los seleccionados, así que son equipos bastante fuertes. En este caso, al Newcom le ha tocado una zona en la que se va a enfrentar con Chubut, Tierra del Fuego y Misiones.

Se refirió también a los “chicos de tejo”, pues hay representantes sanrafaelinos en Tejo mixto (Ana Guzmán y José Argüello), de El Juncalito. “Ellos también representan a Mendoza y les toca una zona de cuatro, con las mismas provincias que las de Newcom”, destacó.

Hay también dos ajedrecistas clasificados, por lo que son ocho del equipo de Newcom, dos de Tejo, dos de Ajedrez y sus entrenadores, sumando un total de 16 representantes de San Rafael. Por supuesto que más allá de lo deportivo, hay una parte recreativa teniendo en cuenta que están en un lugar muy cómodo de Potrero de los Funes.

A partir del jueves comenzarán los cruces de las etapas finales.